

EXPRESIDENTA DEFENDIÓ A EXDIPUTADO VÍCTIMA DE ROBO

Chinchilla le cayó "redondo" a algunos

Cartago



Provincia: **Cartago**
Población: **149.657 hab.**
Extensión: **207.77 km2.**

♦ Cartago

♦ **ROCÍO SANDÍ**
rocio.sandi@lateja.cr

La expresidenta Laura Chinchilla le cayó "redondo" a algunos usuarios de redes sociales por defender al exdiputado Mario Redondo.

La exmandataria lo apadrinó luego de que algunas personas le escribieron mensajes en los que se alegraban de que él fuera víctima de un robo este miércoles en la noche.

Redondo contó en sus cuentas de Twitter y Facebook que dos hombres llegaron a un salón donde estaba reunido con varias personas y les quitaron los celulares, una computadora y 200.000 colones en efectivo.

El atraco se dio a las 8:56 de la noche, en un residencial localizado en La Pithaya de Cartago, muy cerca de la casa de



Mario Redondo Poveda @marioredondo · 8 h

Muchas gracias doña @Laura_Ch, valoro mucho su amabilidad. Compartimos preocupaciones y propuestas, ante el deterioro de la seguridad en el país. Sigo lamentando se descartara el Plan POLSEPAZ, esfuerzo valioso de su gobierno para prevenir y combatir la violencia y la criminalidad

Laura Chinchilla M. @Laura_Ch

Estimado @marioredondo siento mucho lo de este acto delictivo del que fue víctima. Pensar que fue Ud. uno de los diputados que más advirtió al gobierno anterior del deterioro de la seguridad, ofreció soluciones y no se le escuchó. twitter.com/marioredondo/s...

Como todo un caballero, Mario Redondo agradeció el apoyo de la expresidenta. CAPTURA DE PANTALLA



Redondo, la cual está frente a la cassetta del guarda.

Las personas que estaban en el lugar contaron que los maleantes entraron, llegaron con pasamontañas y pistolas y los obligaron a tirarse al piso. Afortunadamente nadie resultó herido.

Un usuario de Twitter le puso a Redondo un comenta-

Por suerte, al exdiputado los ladrones no le hicieron nada. ARCHIVO

rio que decía: "Que rico que le pasó" y le achacó que cuando fue diputado pudo haber hecho algo por mejorar la seguridad del país y no lo hizo.

El exlegislador se defendió argumentando que mientras estuvo en la Asamblea Legislativa impulsó proyectos para fortalecer a la policía, e incluso fue de los que en 2017 aprobamos 76 mil millones extra para mejorar la Seguridad.

Con las de la ley. Ayer en la mañana Chinchilla le escribió a Redondo un mensaje de solidaridad en el que reconoció el interés de él en mejorar la seguridad.

"Pensar que fue Ud. uno de los diputados que más advirtió al gobierno anterior del deterioro de la seguridad, ofreció soluciones y no se le escuchó", expresó la exmandataria.

Luego del robo los dos sospechosos escaparon en un carro negro. Los oficiales de la Fuerza Pública hicieron un operativo para tratar de dar con los ladrones pero no lograron encontrarlos.

Redondo es abogado y fue diputado en dos ocasiones;

en el período 2002-2006 con el Partido Unidad Social Cristiana, con el cual ejerció la presidencia del Congreso, y en el período 2014-2018 con su propio partido, llamado Alianza Demócrata Cristiana.

200
Mil colones en efectivo le robaron a Redondo